



# こども園だより



園目標 「富士のもと のびやかにあそぶ子」

令和3年9月17日

きたごうこども園

春に職員室前のプランターに植えた「金ごま」の種。夏には薄ピンクの花を咲かせ、そろそろ収穫の時期になってきました。プランターの近くのコンクリートのところに「金ごま」の粒を見つけた4歳児が「先生これなあに？」と聞いてきたことから、収穫への関心が高まってきました。「房が茶色くなって、入口がちょっと開いてきたら、金ごまが中から出てくるんだよ。」と話すと、戸外に出ると様子を熱心に見ています。「先生取れたよ。」と金ごまをかわいい掌にのせて持ってきてくれる子もいます。夏野菜を楽しんだ後、もう少ししたら「さつまいも」や「さといも」も収穫時期になります。子ども達と一緒に「秋の味」を楽しんでいきたいと思えます。自然の変化に気づく子どもたちのまなざし、素敵だなと思えます。

緊急事態宣言発令中、朝夕の検温や消毒へのご協力ありがとうございます。1～2歳児の子も自分から髪をかき上げ、額をこちらに向けてくれる姿もあり、「小さいのにちゃんとやるのがわかってるんだな。」と感心させられます。3～5歳児は「黙食」を心がけ、給食時の保育室はとても静かです。様々な生活場面で、一生懸命コロナ対応を実践している子どもたちも、大人もきつというんなストレスがあると思います。みんなで頑張っている「コロナ収束」への思いが、一日も早く通じていけるよううしばらく「できることさがし」をしながら、乗り越えましょう。



10月の教育・保育目標	
《5歳児》	・友達と意見を出し合いながら、ルールのあるあそびを進めていく楽しさを味わう。
《4歳児》	・秋の自然に気づき、集めたり比べたりして遊びに取り入れて楽しむ。
《3歳児》	・目標に向かって友達と協力して取り組み、達成感を味わう。
《2歳児》	・自然の移り変わりに関心を持ち、見たり触れたりして遊ぶ。
《1歳児》	・身近な自然を感じ、自然を取り入れた遊びを楽しむ。
《0歳児》	・戸外で全身を思い切り動かして遊ぶ心地よさを味わう。
	・保育者や友だちと一緒に体を十分に動かす楽しさを感じる。
	・保育者と触れ合い遊びを楽しみながら、身体を動かして遊ぶ。

## ☆ 秋の遠足 「富士霊園」 について

春の遠足時、秋には「親子遠足を。」と考えていましたが、今回は子どもたちのみで「大型バスに乗る体験」と、「バスに乗る時間も短めに。」と考え、次のように計画しました。

\*日時 : 10月5日(火) 9:30出発

\*行き先 : 3～5歳児は富士霊園 (学年ごと散策活動の場所は異なります。)

0～2歳児は園周辺散策

\*持ち物 : 全児お弁当持参 水筒(3～5歳ひもつき) シート(4・5歳児)

他は平常通り

\*3～5歳児は、富士霊園散策後、園に戻ってお弁当をいただきます。



## ☆ 気象警報が「小山町」に発令された場合の園の対応について

今年は週末に大雨が降ることが多いように感じます。気象警報の表示が変わったこともあり、今年度版の様式を配布します。ご確認をお願いします。

## ☆ 防火パレード (5歳児)

幼年消防クラブの活動の一つ、「防火パレード」は、園内で10月20日前後に子どもたちで行います。ご承知おきくださいますようお願いいたします。

## ☆ 内科健診について

10月4日(月)の午後、内科健診を行います。健康調査票は9月29日に配布し、30日より回収しますので、記入して提出をお願いいたします。その際、押印を忘れないようお願いいたします。

## ☆ 体調の悪い時は・・

園児またはご家族の方が体調がすぐれない時の対応について困惑された際は、早めに園に声をおかけくださいますようお願いいたします。